

Italia despide a sus muertos por el terremoto



Roma, 27 ago (RHC) Con dolor Italia despide hoy a una parte de sus hijos muertos en el terremoto del último miércoles el cual privó de la vida a 290 personas, muchos de ellos niños.

En su homilía al inicio del funeral de los 49 fallecidos en Arquata y Pescara del Tronto, el obispo de la ciudad de Ascoli Piceno, Giovanni D'Ercole, habló de un pueblo que sufre traicionado 'por el baile destructor de la tierra'.

Definió al terremoto como una guerra y dijo: 'la naturaleza no nos perdona y tenemos que defendernos, por eso es aconsejable hablar con la naturaleza y no provocarla indebidamente'.

A la ceremonia asistieron el presidente, Sergio Mattarella, el primer ministro, Matteo Renzi, los presidentes del Senado, Pietro Grasso, y de la Cámara de Diputados, Laura Boldrini, así como el vicepresidente del Parlamento Europeo, David Sassoli.

Al concluir el acto, Mattarella saludó a los familiares de las víctimas y en respuesta al pedido de apoyo de una de ellas, le aseguró que 'no los abandonaremos, no los dejaremos solos'.



Radio Habana Cuba